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　今期より新しい取り組みとして、常任委員会の活
動をわかりやすく伝えるポスターを製作しました。
名付けて「そうみん会報」です。町内の各公共施設
などで掲示しています。これからも随時更新してい
きますので、ご覧になったご意見などをお知らせく
ださい。
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　９月２８日に、妹背牛町と秩父別町の防災関連施設
を視察しました。
　妹背牛町では約１億５千万円をかけた防災備品備
蓄庫と非常用発電設備を見学。沼田町では備蓄施設
が狭いため、各所に分散して保管されていますが、
妹背牛町では一元管理されており、同様の施設の必
要性を感じました。
　また、緊急用発電設備は、燃料が庁舎の重油と共
通になっており、工夫の跡を感じました。
　秩父別町では消防庁舎に設置されているソーラー
パネルを見学しました。広い駐車場では演習も可能
でした。
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総務民教建設常任委員会

A3版のポスターです

備蓄庫の搬入口で妹背牛町の担当者から説明を聞く議員 秩父別町のソーラーパネル
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　産業福祉常任委員会では所管事務調査テーマを「商業インフラで持続可能なまちづくり」と決
定していることから、１１月９日・１0日、町内外からの起業や開放的なチャレンジショップなどの先進
的な活動と充実した支援体制を整えている、安平町と喜茂別町を視察してきました。
　同日、余市町のクラフトビールの工場も視察してきました。

産業福祉常任委員会

起業者育成に力を入れる安平町安平町では、トレーラーハウスを利用したチャレンジショップ
で協力隊員が運営するカフェを見学

喜茂別町は、道の駅とは別に、官民一体の郷の駅を整備し、
誘客を図る

余市町では、省スペースでも製造可能なクラフトビー
ル工場を見学
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　１0月１5日、秋晴れの中会場にお邪魔しました。たく
さんの親子連れや買い物客が訪れていました。まちな
かほっとタウンの駐車場では、毎日様々な現場で頑張
っている自衛隊、消防、警察のはたらく車たちが集結
して、制服の試着なども行われ、たくさんの子どもた
ちでにぎわっていました。
　表紙のお子さんは、町内に住む小本陽輝（はるき）
くんと、小本直輝（なおき）くんの８歳の双子の男子
です。
　このイベントでの「がんばる車大集合」をとても楽
しみにしていたそうです。消防士の消火服に身を包み、
消防車の運転席にも乗せてもらっていました。笑顔で
ポーズを決めた二人を撮らせていただきました。

■�退任議員との交流

　１0月１３日、退任議員と現職議員のパ
ークゴルフ大会を開催し、親睦交流を
深めました。
　団体戦では、退任議員の正確なショ
ットにはまだまだ勝てない現職議員チ
ームでした。
　この日は退任議員親睦会の総会もあ
り、新たな会長に杉本邦雄氏が選ばれ
ました。
　個人の成績
　・優　勝　　山木　一男
　・準優勝　　津川　　均
　・３　位　　杉本　邦雄
　・ホールインワン賞　山木　一男

■�中学生議会を開催

　１１月１日に沼田中学校の３年生を代表して５名
が、町議会の議場において、横山町長への一般質問
を行う中学生議会を行いました。
　公共施設に関する質問では、財政状況により優先
順位を決めると答弁した町長に、それでは施設の建
設に使える予算はどれくらいあるのかと再質問で切
り返す場面も見られました。
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一般質問をする中学生議員

まだまだ現職には負けません

みんなの広場みんなの広場


